



けやき会通信



新会長挨拶その2



7月の糖尿病教室も ZOOM 配信になり今年度もまだ皆様とお目にかかれない状況が続いています。

早速のんきな性格の影響で9月の巻頭言の依頼を適切にできなかったのもまた挨拶を書くことになりました。9月こそは皆様とお目にかかれることを期待していましたが、コロナの第7波はいまだに収束の兆しが見えません。

したがって今回も ZOOM 配信による糖尿病教室になる可能性が高いと思われます。

7月の ZOOM 配信による糖尿病教室参加されておられた方は残念ながら少人数であったように思います。

普段からインターネットを利用されておられる方は ZOOM 配信も簡単にできるかもしれませんが、あまりインターネットを利用されていない方にとっては敬遠されてしまうのではないかと思います。

スマートフォンをお使いの方は ZOOM の利用ができると思いますので是非 ZOOM のアプリをスマートフォンに（ダウンロード）取り込んでいただき、多数の方に参加していただければと思います。ZOOM の準備ができましたらオンライン開催通知の QR コードを読み込んでいただき、視聴の準備を整え9月15日（木）10時からの配信を視聴していただきたいと思います。

ただ、慣れないうちは配信の視聴がスムーズにできない場合があると思いますが、だんだん慣れると簡単に視聴できるようになりますので懲りずに試みてください。さらに、スマートフォンの画面は小さいので視聴に不便があるかもしれませんが、110円ショップなどでスマホ拡大スクリーン（スマホ用ルーペ）などを準備されると画面が大きく見え、違和感なく講演を聴けるかと思います。なお、さらに高度な方法として、少々面倒なことになるかもしれませんが、スマートフォンをテレビに繋ぐことができれば画面が大きく見易くなると思います。

スマートフォンをテレビに繋ぐには機種によって現在3種類のポートが使われています。アンドロイド系の場合はマイクロ USB ポート、アイフォンはアイフォンのポート、その他最近の機種では USB-C が使われています。このポートとテレビの HDMI 端子を繋ぐケーブルを用意できれば画面を大きくして見るができます。家族に ZOOM を利用されている方がおいででしたら聞きながら設定してみてください。

是非多くの方に ZOOM 配信での糖尿病教室参加を期待しております。

